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ATA ORDINÁRIA DO CAE - CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

ATA 01 / 2022 

Aos dezesseis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, reuniram-se de forma 

remota (on-line), através da plataforma ZOOM 

https://us04web.zoom.us/]/74984019491?pwd=|7Xf5wv7FbFwrw160ysLF9EIZWz1bf.1, 

os Conselheiros de Alimentação Escolar — CAE. Estiveram presentes nesta reunião de 

forma remota os seguintes membros: Denise Cristina Menezes Biasuz, Renata de 

Oliveira Diléo, Amanda Melo, Daniela Machado dias, Mariângela G. Veneziani, Daniela 

Maria da Silva, Luana Braga Silva, Lucinéia Aparecida da Silva e Sandra Cristina dos 

Santos. Participou como convidada a nutricionista Êmily Bezerra Fernandes da Mota. 

Foi justificada a ausência de Sônia Regina Ferraz Pereira. Não foram justificadas as 

ausências de: Daiane Amâncio de Oliveira Rodrigues, Sintique Nobre Lourenço de 

Araújo e Vinícius Aparecido Barbosa de Oliveira. A Presidente Denise iniciou a reunião 

pedindo que Amanda fizesse a leitura da Ata da reunião do dia quinze do mês de 

dezembro de dois mil e vinte e um. Em seguida, Denise ressaltou a importância da 

participação de todos, falou das faltas injustificadas dos membros Vinícius e Sintique que 

já tinham duas faltas injustificadas e caso não comparecessem na próxima reunião seria 

solicitado a substituição deles. Após isto, Denise informou sobre aposentadoria da 

conselheira Adriana Bertucci e que era preciso fazer sua substituição, questionando se 

seria possível substituir por indicação e Emily esclareceu que é preciso conferir no 

Regimento Interno sobre a necessidade de eleição. Denise agradeceu e pediu para que 

Emily iniciasse a apresentação sobre a Prestação de Contas 2021. Emily iniciou 

compartilhando a tela da apresentação, após, começou a explicar o passo a passo da 

Prestação de Contas e o setor responsável por realiza-lo é o UFCC, representado por 

Jaqueline e Gabriele. Ainda, a mesma lembrou de nos atentarmos ao prazo para 

realização do Parecer Conclusivo da Prestação de Contas e para não perdermos a data. 

Após, explicou e mostrou sobre os valores de repasse dos recursos do PNAE e o 

investimento que o município realiza. A mesma ressaltou sobre os investimentos 

realizados em 2021 com relação aos gêneros da Agricultura Familiar e que a quantidade 

de notas fiscais que já foram pagas com o recurso equivale a cerca de 7,5% dos recursos 

recebidos. Visando continuar os investimentos e evoluções necessárias para Oo 

cumprimento dos 30% exigidos para a Agricultura Familiar, Emily informou que há uma 
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Chamada Pública em andamento. Ainda, informou sobre o saldo de repasse que o 

município possui devido ao tempo de pandemia em que o contrato da Alimentação 

Escolar ficou suspenso. A Prestação de Contas do PNAE feita pela Secretaria de 

Educação foi realizada no dia 09/02/2022, dentro do prazo estabelecido pelo FNDE, 

contudo, no momento do envio o sistema não reconheceu a DAP (Declaração de Aptidão 

ao PRONAF) dos agricultores familiares, devido a uma falha geral do sistema. O FNDE 

orientou para que comunicássemos ao CAE que o sistema realmente está com esse erro 

e que este erro iria ser corrigido. A Secretaria de Educação ficará atenta para incluir as 

informações pendentes assim que o sistema do FNDE permitir. Por fim, Emily agradeceu 

e finalizou a apresentação. Denise ressaltou que para realizarmos a Prestação de Contas 

é preciso ter quórum suficiente e desta forma conta com a participação de todos. Denise 

passou para o próximo item da pauta que seria o cronograma de visitas e, como vários 

membros precisaram sair mais cedo para outros compromissos, ficamos de verificar no 

grupo do WhatsApp as datas e quem tinha a disponibilidade. Faremos ainda a contagem 

das faltas dos membros que não estão comparecendo e a Substituição da conselheira 

Adriana de acordo com regimento Interno. No final da reunião, Amanda disponibilizou o 

link de presença aos conselheiros no grupo de WhatsApp 

(https://forms.gle/6ubXM7CJuVUDygRe6). Sem mais, eu Amanda lavro a presente ata 

lida e aprovada por mim e por todos os conselheiros presentes. ESA
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ATA ORDINÁRIA DO CAE - CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

ATA 02/2022 

Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, reuniram-se de forma 

remota (on-line), através da plataforma meet hitps://meet.google.com/iwi-gobs-vxo, OS 

Conselheiros de Alimentação Escolar — CAE. Estiveram presentes nesta reunião de 

forma remota os seguintes membros: Denise Cristina Menezes Biasuz, Renata de 

Oliveira Diléo, Daniela Machado dias, Mariângela G. Veneziani, Daniela Maria da Silva, 

Luana Braga Silva, Lucinéia Aparecida da Silva, Sandra Cristina dos Santos e Sônia 

Regina Ferraz Pereira. Amanda Melo justificou sua ausência. Não foram justificadas 

as ausências: Daiane Amâncio de Oliveira Rodrigues, Sintique Nobre Lourenço de 

Araújo e Vinícius Aparecido Barbosa de Oliveira. 

Presidente Denise iniciou a reunião com a leitura da Ata da reunião do dia dezessete do 

mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois. Em seguida, socializou a Assessoria do 

CECANE — UNIFESP em nosso município, durante esta semana (15/03 a 18/03/2022). 

Realizamos o levantamento das faltas dos conselheiros e foi constatado que os 

membros: Daiane Amâncio de Oliveira Rodrigues, Vinicius Aparecido Barbosa de 

Oliveira e Sintique Nobre Araujo precisam de reposição. Para a próxima reunião iremos 

organizar a substituição destes conselheiros. A estagiária Rany iniciou a apresentação 

das informações referentes ao Ofício Circular nº16/2022/Coefa/Cgpae/Dirae-FNDE — 

Repasse 2022, informando a existência do saldo, em conta, excedente para a 

reprogramação, referente ao PNAE. Este valor excedente ocorreu devido a suspensão 

do contrato a SHA, decorrente a pandemia e a aquisição de gêneros da Agricultura 

Familiar que ainda não atinge os 30% necessários. Estes dois itens informados foram 

pauta da assessoria do CECANE, já socializada no início desta reunião. Denise 

agradeceu a participação/colaboração da equipe da nutrição e passou para o próximo 

item da pauta, a análise e preenchimento do parecer conclusivo da prestação de contas 

de 2021. Porém, não foi possível realizar, pois o site estava com a mensagem: “O 

Parecer Conclusivo e acompanhamento da gestão ainda não estão liberados para 2021, 

aguarde liberação (conforme print da tela abaixo)”. Passamos para o preenchimento do 

cronograma de visitas às Unidades Escolares, conforme cópia, em anexo. Renata 

disponibilizou o link de presença aos conselheiros no grupo de WhatsApp. Sandra 

informou que a Creche Instituto do Caminho recebeu três notificações da Vigilância 
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Sanitária, sobre a falta das telas de proteção na cozinha da Unidade Escolar, iremos 

verificar com o Saulo sobre a situação. Sandra informou que se não houver possibilidade 

de auxílio financeiro a entidade irá buscar outras alternativas para solucionar a situação. 

Sem mais, eu Denise lavro a presente ata, que após lida e aprovada por mim e por todos 

os conselheiros presentes. 

Anexos: 

1) Print da tela — Prestação de Contas 
BR Eai DENRE cais     3) a sistcon- x po 

0: 
É > 

  

gov dr/tigeeonyh: 

  

e 

    

: E3 S porecae conclusivo e o 

  

  

REPASSE - Prestação de contas - SIGPC - 2016 É acompanhamento ia gestão Recibos 2"TnGaSdraeav354343dIU9N2072n - Data de envio: 12/04/2017 Aces po rela ainda não estão Hlberados p/'0: E E á ano de 2021, aquerde liberação. É Parecer do Conselho Recibo - Data Envio: 870482265592200c9 1532 4026566351 - 20/04/2017 Ê Ê 

REPASSE - Prestação de contas - SIGPE - 2017 
Recibo 

    

    

      

   
  

SecsO)TIIARD23bc2bOUT 1 24426 n8p - Data de envio: 05/03/2018 Asmmas. os relatórios do SiGeç Acts o SIMEÇ 
Parocer du Conselha Recibo - Data Envio: 859dau9FLadfO IcfagIa/baSScóeL 722 - 05/07/2016 Edi 

REPASS! ão de contas - 5 - 2018 
0833200434 1DABfLSCZ » Dara de envi o) Aces rios do sigo: Acesse o SIMEC 

Parecer do Conselho Recibo - Data Envie tab ada 7A4cicsneceasIataaza? - 29/07/2019 do ndo 

REPASSE - Prestação de contas - SIGPO - 2019 
Recibo: 825c0765352592SH'Sabacb1 62009 - Data de envio: 26/03/2020 Asgasa ox relatórios do sigpç 

Parecer do Conselho Recibo - Date 
     7O03J210203a2b5a6abis27 140 ebs0a - 04/03/2021 

REPASSE - Prestoção de contas - SIGPC - 2020 
Recibo: baafãas& 1292 /83ctcbel ! LcGZacdadd - Data de envio: 28/01/2021 Acesse os relatórios do sigrç 

Parecer do Conselho Reciba - Data Envio: 640728edi &1080onDbEJIdf76sZea LE - 28/47/2021 

EPASSE - Prestação do contas - SIGPC - 2021 
comb 3a 2cIbIB dc Ss zafbf: - Gata de envio; U9/n2/2022       

Acesão ns relatórios do Siseç 

  

Parecor do Consalho Recibo - Data Envio: n. 

  

2) Cronograma de Visitas: 

  

Conseliro cle 
Alimentação Escolar 

  

CRONOGRAMA DE VISITAS - Abril - 2022 

  

  

  

  

  

  

    

  

      

a Ha Lucas EMEF Silvia Aparecida Nogueira Giarcês. 295 - o 
, Rezende Barreto sd E a Mariângela 

OTiabr Av, Lucas Nogueira 
pet hineu Idalgo Sanches Fi] Garcês, 395 - Jardim 

Esperanca. Daniela Maria 

pm R. Francisco de Lima 
che Cecília Barbosa de Md à » Idinbr Sobrinho, Nº 161 - Centro Daniela Dias 

E Rua Carlos de Campos, 
Educacionai do Nº 447 - Centro Luana Braga 

rem pre preto 
a - na dic Sandra Cristina 

28/abr EMEF Hugo Del Rua Santa Tesezinha, Nº 
Mônaco OG - Jardim Eeta Vista Lucinéia 

         



CAE 
Conselho de 
Alimentação Escolar 

  

  

Nome do Conselheiro Segmento Participação Função 
  

Denise Cristina Biasuz 
Representante das 

Entidades Docentes 
Participação Online Presidente 

  

Renata de Oliveira Diléo 
Representante das 

Entidades Docentes 
Participação Online Vice Presidente 

  

Lucinéia Aparecida da Representante do Poder 
Participação Online Titular 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

    

Silva Executivo 

Representante das . . 
Adriana Bertucci Pediu para sair Suplente 

Entidades Docentes 

Representante do Poder Justificou a 
Amanda dos Santos Melo . e Suplente 

Executivo ausência 

. . . Representante das 
Daniela Maria da Silva ) a . Suplente 

Entidades Docentes Participação Online 

. . Representante dos Pais de nr . . Daniela Machado Dias = Participação Online Titular 
Alunos da Rede Municipal 

Daiane Amâncio de | Representante dos Pais de 
o. . = Ausente Suplente Oliveira Rodrigues Alunos da Rede Municipal 

. Representante dos Pais de o É 
Luana Braga Silva o. Participação Online Suplente 

Alunos da Rede Municipal 

Mariângela Guimarães Representante das o. . . NE . o Participação Online Titular Veneziani Silva Entidades Civis 

Vinicius Aparecido | Representante dos Pais de . 
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ATA ORDINÁRIA DO CAE - CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

ATA 03 / 2022 

Aos vinte dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, reuniram-se de forma remota 

(on-line), através da plataforma Google Meet https://meet.google.com/eoo-tryu-vju, os 

Conselheiros de Alimentação Escolar — CAE. Estiveram presentes nesta reunião de 

forma remota os seguintes membros: Renata de Oliveira Diléo, Amanda Melo, Daniela 

Machado dias, Mariângela G. Veneziani, Daniela Maria da Silva, Luana Braga Silva, 

Lucinéia Aparecida da Silva, Sandra Cristina dos Santos e Sônia Regina Ferraz Pereira. 

Participou como convidada a nutricionista Emily Bezerra Fernandes da Mota. Foram 

justificadas as ausências de Denise Cristina Menezes Biasuz. Não foram justificadas 

as ausências: Daiane Amâncio de Oliveira Rodrigues, Sintique Nobre Lourenço de 

Araújo e Vinícius Aparecido Barbosa de Oliveira. 

A Vice Presidente Renata iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e pediu 

para que Amanda fizesse a leitura da Ata da reunião do dia dezesseis do mês de março 

de dois mil e vinte e dois. Em seguida, Renata compartilhou a tela com o SIGECON 

aberto para o preenchimento do Parecer Conclusivo da Prestação de Contas 2021. 

Renata foi lendo cada pergunta do parecer para que todos os conselheiros 

conseguissem participar das respostas a serem assinaladas. Emily auxiliou na questão 

sobre a quantidade de recurso que Entidade Executora entra em contrapartida. Após 

todas as perguntas respondidas, Renata segui para enviar o Parecer Conclusivo, porém 

o sistema apresentou a mensagem “Parecer conclusivo não liberado!”. Renata então 

gerou o relatório do preenchimento e tirou print da tela para que o erro fosse verificado. 

O envio não foi concluído e será realizado assim que o solucionado o erro do sistema. 

Renata seguiu com o próximo item da pauta e Amanda compartilhou um e-mail enviado 

pela equipe da EMEI Thiago Silva Santos, conforme anexo. A equipe da escola colocou 

sugestões para o cardápio, informando as preparações que são melhores aceitas e as 

que não são em sua unidade. Daniela Machado parabenizou a escola pela iniciativa e 

comentou sobre aceitação do macarrão integral na EMEF Barão de Jacareí que não é 

muito boa devido a consistência mais “dura”.Sugeriu ainda fazer reunião com a 

comunidade escolar para sugestões e melhorias no cardápio. Luana concordou com a e 

pediu também se leve em consideração a colaboração da comunidade escolar para
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essas melhorias e assim melhor atender nossos alunos. Renata concordou com a 

importância desse envolvimento e que seria verificado essa possibilidade. 

Seguiu-se com a pauta e Amanda informou sobre a Eleição para substituição dos 

membros que saíram. O edital de abertura das inscrições está previsto para ocorrer de 

02 a 06 de maio e a eleição em 18 de maio. Foi pedido para que os membros auxiliassem 

na divulgação das inscrições. Daniela Machado, Daniela Maria e Luana pediram que 

fosse mais divulgado entre as escolas e para a comunidade escolar e se possível fazer 

um folder informátivo para divulgar aos alunos da rede. Renata e Amanda informaram 

que vão verificar maneiras de divulgar melhor as inscrições. 

Após, Mariângela e Daniela Maria compartilharam as visitas realizadas nas escolas 

EMEF Silvia Ap. Rezende Barreto e EMEI Irineu Idalgo, conforme relatórios em anexo. 

Foram marcadas ainda as visitas às unidades escolares para serem realizadas durante 

o mês de maio. No final da reunião, Amanda disponibilizou o link de presença aos 

conselheiros no grupo de WhatsApp e chat (https://forms.gle/6ubXM7CJuVUDyqRe6). 

Sem mais, eu Amanda lavro a presente ata, que após lida e aprovada por mim e por 

todos os conselheiros presentes.
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ATA ORDINÁRIA DO CAE - CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

ATA 04 / 2022 

Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, reuniram-se de forma remota 

(on-line), através da plataforma Zoom 

https://us04web.zoom.us/]/79335083280? pwd=8ILOmglpIcCijBxIUGYR1IAwdWE75F.1 

(ID da reunião: 793 3508 3280, Senha de acesso: c8wWpx), os Conselheiros de 

Alimentação Escolar — CAE. Estiveram presentes nesta reunião de forma remota os 

seguintes membros: Denise Cristina Menezes Biasuz, Renata de Oliveira Diléo, Amanda 

Melo, Mariângela G. Veneziani, Daniela Maria da Silva, Daniela Machado Dias, Luana 

Braga Silva, Lucinéia Aparecida da Silva, Sandra Cristina dos Santos e Sônia Regina 

Ferraz Pereira. Participou como convidada a nutricionista Emily Bezerra Fernandes da 

Mota., Daiane Amâncio de Oliveira Rodrigues, Sintique Nobre Lourenço de Araújo e 

Vinícius Aparecido Barbosa de Oliveira. 

A Presidente Denise iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e pediu para 

que Amanda fizesse a leitura da Ata da reunião do mês de abril de dois mil e vinte e dois. 

Em seguida, Denise abriu e compartilhou a tela do SIGECON para o envio do Parecer 

Conclusivo da Prestação de Contas 2021. O Parecer já estava preenchido e Denise 

seguiu os passos do sistema para o envio e este foi finalizado. Emily pediu que Denise 

enviasse o Relatório gerado para arquivo nos documentos do Conselho. Em seguida, 

Denise seguiu com a pauta, com o retorno sobre as telas na cozinha da Creche Instituto 

do Caminho. Emily explicou que, após verificação com os responsáveis, não foi possível 

atender ao pedido devido a esse item já estar previsto no Plano de Trabalho da Entidade. 

Emily informou que a Entidade fez a colocação das telas e o nutricionista Luiz realizou 

visita no local para verificar e orientar a direção. Em seguida, Denise pediu para que 

fossem compartilhadas as visitas realizadas, porém não houve nenhuma até a presente 

data. O Cronograma de visitas referente ao mês de junho será enviado após a reunião 

pelo grupo do WhatsApp para os conselheiros verificarem sua disponibilidade. Seguindo 

a pauta, Amanda informou que os membros representantes do Executivo (Amanda e 

Lucineia) serão substituídos, pois Amanda entrará de licença maternidade e Lucineia 

assumirá outro compromisso. Um ofício será formalizado para indicação de substitutos, 

que está previsto para serem os nutricionistas Luiz e Mariana do setor de nutrição. 
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Denise abriu para comentários e Daniela Maria comentou que realizou a divulgação das 

inscrições para eleição, porém não houve interesse e comprometimento por parte dos 

pais devido a participação ativa que o CAE exige. Comentou ainda sobre uma 

reclamação de uma mãe sobre o sanduíche de pernil, em que um aluno comeu e passou 

mal. Emily ressaltou que essas situações devem ser repassadas pela escola para que 

possamos verificar e resolver o que for possível. Renata concordou e ressaltou que é 

necessário que escola comunique esses ocorridos para que as possíveis melhorias 

possam ser realizadas. 

Amanda disponibilizou o link de presença aos conselheiros no grupo de WhatsApp e chat 

(https://forms.gle/W541 Eug9BnmiCQVKA). Sem mais, eu Amanda lavro a presente ata, 

que após lida e aprovada por mim e por todos os conselheiros presentes. 
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Nome do Conselheiro Segmento Participação Função 

Representante das o . . 
Denise Cristina Biasuz . Participação Online Presidente 

Entidades Docentes 

Representante das RR a : ; Ê 
Renata de Oliveira Diléo . Participação Online Vice Presidente 

Entidades Docentes 

Lucinéia Aparecida da Representante do Poder 
P Ê : Participação Online Titular 

Silva Executivo 

Representante das . ne 
Adriana Bertucci . Será substituída Suplente 

Entidades Docentes 

Representante do Poder o . 
Amanda dos Santos Melo . Participação Online Suplente 

Executivo 

Representante das 
Daniela Maria da Silva : o . Suplente 

Entidades Docentes Participação Online 

. Representante dos Pais de o 
Daniela Machado Dias o. Participação Online Titular 

Alunos da Rede Municipal 

Daiane Amâncio de | Representante dos Pais de ) o 
o . o Será substituída Suplente 

Oliveira Rodrigues Alunos da Rede Municipal 

. Representante dos Pais de o . 
Luana Braga Silva o Participação Online Suplente 

Alunos da Rede Municipal 

Mariângela Guimarães Representante das Participação Onli Til 
articipação Online tular 

Veneziani Silva Entidades Civis Rua vo 

Vinicius Aparecido | Representante dos Pais de . . 
o o Será substituído Titular 

Barbosa de Oliveira Alunos da Rede Municipal 

Sintique Nobre Lourenço Representante das , . 
o . RO Será substituída Suplente 

de Araújo Entidades Civis 

Sandra Cristina dos Representante das Pa FiEiaraas Si 
articipação Online uplente 

Santos Entidades Civis Rss p 

Sônia Regina Ferraz Representante das e. 
. . o Participação Online Titular 

Pereira Entidades Civis 
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ATA ORDINÁRIA DO CAE - CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

ATA 05! 2022 

Aos quinze dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, reuniram-se de forma remota 

(on-line), através da plataforma Google Meet (através do link: 

https://meet.google.com/rtd-efem-ksh), os Conselheiros de Alimentação Escolar — CAE. 

Estiveram presentes nesta reunião de forma remota os seguintes membros: Denise 

Cristina Menezes Biasuz, Renata de Oliveira Diléo, Mariângela G. Veneziani, Daniela 

Maria da Silva, Daniela Machado Dias, Sandra Cristina dos Santos, Ariadne Dominique 

Capucci Soares, Vanessa Cristina Pinto de Medeiros, Juliana Valéria Luciano de Oliveira 

e Sônia Regina Ferraz Pereira. Participaram como convidados os nutricionistas Emily 

Bezerra Fernandes da Mota, Mariana Vasques de Palma e Luiz Henrique Lima Affonso 

e as estagiárias em nutrição Rany Gonçalves de Campos Bittencourt de Souza e Julia 

Batista. A Presidente Denise iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e pediu 

para que Luiz fizesse a leitura da Ata da reunião do mês de maio de dois mil e vinte e 

dois. Os novos membros eleitos, representantes dos seguimentos Entidades de 

docentes, discentes ou trabalhadores na área da Educação e representantes de pais de 

alunos da rede municipal, se apresentaram. Em seguida, Denise pediu para que fossem 

compartilhadas as visitas realizadas às Unidades Escolares. Os membros Sra. 

Mariângela e Sra. Daniela Maria realizaram visitas às unidas EMEI Professor Thiago 

Silva Santos e Creche Professora Cecília Barbosa de Mello. Foram apontados problemas 

estruturais como a falta de telas nas janelas e portas, a nutricionista Emily informou que 

as adequações já foram solicitadas e aguardam processo legal para serem 

implementadas. Foi apontada também a presença de objetos pessoais na pia exclusiva 

para higienização das mãos na Creche Professora Cecilia Barbosa de Mello, o 

nutricionista Luiz informou que irá orientar a SHA sobre o ocorrido. Em seguida, Denise 

elaborou junto aos membros presentes o cronograma de visitas referente aos meses de 

julho e agosto, o mesmo será enviado após a reunião pelo grupo do WhatsApp para que 

todos os conselheiros tomem ciência. Denise solicitou que em caso de indisponibilidade 

deve ser avisado com antecedência para que o carro agendado para a visita seja 

cancelado, evitando transtornos na agenda de carros da SME. Continuando com a pauta 

da reunião, a nutricionista Emily informou que não houve candidaturas válidas para que 

fosse realizada a eleição de recomposição de membros Representante de Entidade Civil 
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Organizada e solicitou ainda aos membros que auxiliem na divulgação das próximas 

eleições. Em seguida, a conselheira Daniela Machado levantou questionamento sobre o 

transporte da merenda escolar no Projeto Integral Barão de Jacareí, sendo que foi 

observado que o caminhão estaciona no lado oposto da avenida e transporta os 

alimentos pela via. A nutricionista Emily se prontificou a entrar em contato com a SHA e 

verificar o relato. A conselheira Vanessa questionou sobre a necessidade de instalação 

de telas protetoras nas portas das cozinhas, informando que nas Unidades EMEI Paulo 

Renato e EMEF Delly Gaspar não possuem, a demanda foi passada para o nutricionista 

Luiz, que acompanha as instalações de telas e incluirá estas duas unidades na listagem, 

caso ainda não possuam telas. Daniela Machado relatou que os alunos do Projeto 

Integral Barão de Jacareí fizeram elogios em relação à alimentação escolar e estão muito 

satisfeitos com a qualidade e variedade das preparações. Em seguida, a nutricionista 

Emily apresentou o Projeto Mãos à Horta aos conselheiros e explicou seu funcionamento 

e o grande sucesso do mesmo até o momento. Os membros trocaram experiencias 

exitosas em relação ao Projeto que estão vivenciando neste ano. Seguindo a pauta, a 

nutricionista Emily explicou que devido à pandemia de Covid-19 não foi possível realizar 

os testes de aceitabilidade nas Unidades Escolares com os alunos e que será retomado 

agora com o apoio da estagiária em nutrição Julia. A nova estagiária foi apresentada e 

foi explicado aos conselheiros como é realizado o Teste de Aceitabilidade e Teste de 

Adesão da alimentação escolar e seus propósitos. Os membros foram convidados a 

participar dos testes que serão realizados entre os dias vinte de junho e primeiro de julho 

de dois mil e vinte e dois, sendo que o cronograma com as datas e unidades 

selecionadas será enviado através do grupo de mensagens para que os membros que 

possuem disponibilidade possam participar. A nutricionista Emily explicou também que 

é realizado diariamente a Análise Sensorial da merenda escolar por diretores, 

professores e outros membros da comunidade escolar, ferramenta que também auxilia 

no controle da qualidade da alimentação escolar. Denise abriu para comentários finais e 

Mariana disponibilizou o link de presença aos conselheiros pelo WhatsApp e chat desta 

reunião (https://fforms.office.com/r/F4RAkqsXuc). Sem mais, eu Denise Cristina Biasuz 

lavro a presente ata, que após lida e aprovada por todos os conselheiros presentes, será 

assinada por mim.
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Nome do Conselheiro Segmento Participação Função 
  

Denise Cristina Biasuz 
Representante das 

Entidades Docentes 
Participação Online Presidente 

  

Renata de Oliveira Diléêo 
Representante das 

Entidades Docentes 
Participação Online Vice Presidente 

  

Representante das 

  

  

  

  

  

  

  

Pereira     Entidades Civis     

Daniela Maria da Silva . A . Suplente 
Entidades Docentes Participação Online 

Representante dos Pais de NE . . 
Daniela Machado Dias o. Participação Online Titular 

Alunos da Rede Municipal 

Ariadne Dominique Representante das o . 
. . Participação Online Suplente 

Capucci Soares Entidades Docentes 

Juliana Valéria Luciano de | Representante de pais de o . 
no Participação Online Suplente 

Oliveira alunos 

Mariângela Guimarães Representante das o 
NE . o. Participação Online Titular 

Veneziani Silva Entidades Civis 

Vanessa Cristina Pinto de | Representante de pais de o. 
. Participação Online Titular 

Medeiros alunos 

Sandra Cristina dos Representante das . 
. o Participação Online Suplente 

Santos Entidades Civis 

Sônia Regina Ferraz Representante das o . 
Participação Online Titular 

  

Jacareí, 15 de junho de 2022. 

Denise Cristina Biasuz 

Presidente do CAE 
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ATA ORDINÁRIA DO CAE - CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

ATA 06 / 2022 

Aos vinte e sete dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois às 8h30, reuniram-se de forma 

remota (on-line), através da plataforma Google Meet (através do link: 

https://meet.google.com/otc-ttzo-umb), os Conselheiros de Alimentação Escolar — CAE. 

Estiveram presentes nesta reunião os seguintes membros: Denise Cristina Menezes Biasuz, 

Mariângela G. Veneziani, Daniela Maria da Silva, Vanessa Cristina Pinto de Medeiros, Renata 

de Oliveira Diléo, Mariana Vasques de Palma e Luiz Henrique Lima Affonso. Participaram 

como convidados Vanessa Tertuliano, Jaqueline Sobreira, a nutricionista Emily Bezerra 

Fernandes da Mota e a estagiária em nutrição Julia Batista Cassiano. A Presidente Denise 

iniciou a reunião informando que a reunião de 20/07/2022 não pôde ser realizada devido à 

impossibilidade da presença da presidente e da vice-presidente deste conselho, foi informado 

com antecedência no grupo de whatsapp e a nova data foi agendada com a ciência de todos. 

Agradecendo a presença de todos pediu para que Luiz fizesse a leitura da Ata da reunião do 

mês de junho de dois mil e vinte e dois. Em seguida, Emily informou que a assessoria do órgão 

CECANE, realizada no município em março deste ano, apontou que o município não possui o 

cartão PNAE, embora não fosse obrigatório. Emily leu a ata da reunião realizada em 

03/06/2022 sobre o estudo da implementação do cartão feita com os setores de nutrição, 

financeiro e UFCC onde conclui-se que o cartão PNAE não se aplica à realidade do município, 

que possui gestão centralizada. Jaqueline e Vanessa explicaram como foi realizado o estudo 

sobre sua implementação, caso se torne obrigatório no futuro, porém no momento seria 

inviável ao município pois alteraria toda a estrutura de compras e de prestação de contas, 

processo bem consolidado, transparente e aprovado no município. Dando continuidade, Emily 

informou que os testes de aceitabilidade e adesão foram retomados, após pausa devido à 

pandemia. A estagiária de nutrição Julia explicou como os testes foram feitos e apresentou 

seus resultados, onde 50% das preparações analisadas obtiveram aceitabilidade maior que 

90% e 50% tiveram aceitabilidade entre 70% e 90%; explicou que a nota de corte de 90% é 

de difícil alcance e que se a nota de corte fosse 70%, como a encontrada na literatura, 100% 

das preparações teriam sido aprovadas no teste; foi enviado e-mail para o FNDE questionando 

o assunto e solicitando atualização destes parâmetros. Julia informou que durante o teste de 

aceitabilidade foram observados alguns itens a serem corrigidos, como porcionamento 
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inadequado e desperdício de alimentos e que sugestões de melhorias foram encaminhadas 

para as unidades, como adequação de porcionamento, retirar os alimentos ultraprocessados, 

trazidos de casa pelos alunos como lanche, da embalagem original para não influenciar os 

colegas, dentre outras. O setor de nutrição retornou sobre os apontamentos da última reunião, 

informando que a equipe da SHA foi reorientada sobre não deixar seus pertences no local de 

produção (Creche Cecília Barbosa) e que não é possível estacionar ou transitar na rua 

Chiquinha Schuring devido às tubulações antigas que passam nesta rua, por este motivo o 

caminhão da SHA atualmente estaciona em local distante para o abastecimento das escolas 

(Creche Dirce de Miranda e Projeto Integral Barão), conforme verificado junto ao setor de 

Mobilidade Urbana. Em seguida, ocorreu um momento de estudo para aperfeiçoamento do 

CAE, conduzido pela estagiária, que apresentou sobre a execução dos recursos financeiros 

no PNAE, onde abordou os seguintes temas: valor repassado por aluno e por modalidade, 

participantes do programa, onde consultar valores transferidos ao PNAE, regras para 

aplicação dos recursos, prestação de contas e parecer conclusivo e denunciando 

irregularidades. Por fim realizou um quiz para que os conselheiros compartilhassem o seu 

entendimento do assunto e debatessem o tema. Complementando o assunto, Mariana 

apresentou a prestação de contas simplificada do primeiro semestre de 2022, informando o 

número de refeições servidas por mês, o valor gasto com a SHA e o valor gasto com a 

agricultura familiar. Foi observado que o valor anual repassado pelo FNDE é capaz de cobrir 

aproximadamente 2 meses dos gastos com a alimentação escolar e que a contrapartida do 

município é bem maior. Os conselheiros solicitaram que o setor de nutrição apresente na 

próxima reunião um comparativo entre os valores repassados pelo FNDE e os valores pagos 

pelo Município per capita em cada modalidade de ensino. Dando continuidade, Denise e 

Mariana compartilharam a visita realizada na EMEF Lamartine Delamare, informando que 

foram observadas algumas irregularidades como a presença de caixas de papelão na 

despensa, piso quebrado próximo ao ralo que dificulta o escoamento da água, o apontamento 

das merendeiras de que o acabamento da pia a torna de difícil higienização e apresentaram 

fotos de mangueiras instaladas nas torneiras da pia que não estavam em bom estado de 

conservação para serem utilizadas para esta finalidade; o relatório da visita será encaminhado 

para o nutricionista Luiz que irá encaminhar aos setores responsáveis para adequações. As 

conselheiras Luana e Daniela Dias não estavam presentes para relatar suas visitas. Emily 

informou sobre os apontamentos realizados pelo Tribunal de Contas do Estado de São Paulo 
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e suas devolutivas, sendo: apontamento 6 não há registro sobre a última fiscalização do CAE 

na EMEF Maria Thereza Ganassali de Oliveira, porém o CAE realizou visita de fiscalização na 

unidade na data de 02/12/2021 e foi enviado o relatório de visita e check list para 

comprovação; apontamento 46 a Prefeitura não forneceu recursos orçamentários para o 

funcionamento do CAE, sendo que a Prefeitura fornece apoio para seu pleno funcionamento, 

com disponibilização de infraestrutura (sala para reuniões, armários para guarda de 

documentos e computadores), transporte para deslocamento para as visitas, apoio técnico do 

setor de nutrição, capacitações e formações sobre alimentação escolar, fornecimento de 

quaisquer documentos e informações que venham ser solicitadas pelo Conselho, dentre 

outros. Renata Diléo sugeriu que a cada visita feita pelo CAE nas Unidades Escolares fosse 

feito registro no livro de visitas que cada escola possui para que esta tenha como consultar de 

modo pratico se houve ou não visita do CAE naquela unidade; o setor de nutrição irá atualizar 

o check list de visitas do CAE para que a assinatura do livro seja um item a ser preenchido. 

Seguindo a pauta, Mariana informou sobre o evento “Il Encontro dos Conselheiro de 

Alimentação Escolar do Estado de São Paulo” que será realizado no município de Guarulhos 

em 11 de agosto; as vagas foram sorteadas entre os membros que demonstraram interesse 

e disponibilidade e foram selecionadas Mariana, Denise e Vanessa para representar este 

conselho no evento; as inscrições foram confirmadas pela nutricionista Mariana e a SME 

disponibilizará carro e motorista para levar os conselheiros ao evento. Em seguida, Denise 

confirmou as visitas agendadas para os meses julho e agosto e informou que o carro da SME 

será disponibilizado para as mesmas; as visitas de agosto foram agendadas conforme 

disponibilidade dos conselheiros e será compartilhada no grupo para consulta dos mesmos. 

Por fim, Denise informou que o mandato deste CAE acaba em novembro de 2022 e que, 

segundo o regimento interno, os membros podem se reeleger uma vez se desejarem. Emily 

informou como será feito o processo de eleição e a divulgação do mesmo. Denise abriu para 

comentários finais e Mariana disponibilizou o link de presença aos conselheiros pelo 

WhatsApp e chat desta reunião (https://forms.office.com/r/5FyazBOrFb). Sem mais, eu Denise 

Cristina Biasuz lavro a presente ata, que após lida e aprovada por todos os conselheiros 

presentes, será assinada por mim. 

Jacareí, 27 de julho de 2022. 

Denise Cristina suz 

Presidente do CAE 
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ATA ORDINÁRIA DO CAE - CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

ATA 07 | 2022 

Aos dezessete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois às 8h30, reuniram-se de forma 

remota (online), através da plataforma Google Meet (através do link: 

https://meet.google.com/kcs-cjzo-dak), os Conselheiros de Alimentação Escolar — CAE. 

Estiveram presentes nesta reunião os seguintes membros: Denise Cristina Menezes Biasuz, 

Mariângela G. Veneziani, Daniela Maria da Silva, Vanessa Cristina Pinto de Medeiros, Renata 

de Oliveira Diléo, Mariana Vasques de Palma, Ariadne Dominique Capucci Soares, Daniela 

Machado Dias e Luiz Henrique Lima Affonso. Participaram como convidados a nutricionista 

Emily Bezerra Fernandes da Mota e os estagiários em nutrição Aline Fátima Fortes e José 

Valter da Silva. A Vice-Presidente Renata iniciou a reunião e, agradecendo a presença de 

todos, solicitou para que Luiz fizesse a leitura da Ata da reunião do mês de julho de dois mil e 

vinte e dois. Os novos estagiários em nutrição se apresentaram e conduziram um estudo sobre 

o PNAE, cujo foco foi o cardápio da alimentação escolar, abordando as regras para aquisição 

dos alimentos, classificação NOVA dos alimentos, alimentos de aquisição proibida, 

necessidades nutricionais e principais características dos cardápios. Emily ressaltou que o 

contrato com a empresa SHA foi firmado no ano de 2017, anterior à criação da atual resolução 

que rege a alimentação escolar e, por este motivo, alguns itens do cardápio estão em processo 

de adaptação. Os estagiários realizaram um quiz com os conselheiros a fim de consolidar e 

compartilhar os conhecimentos adquiridos. Em seguida, Emily apresentou as devolutivas 

sobre os apontamentos da visita à EMEF Lamartine: a empresa SHA foi comunicada e as 

mangueiras das torneiras foram retiradas e serão substituídas em breve e as merendeiras 

foram reorientadas quanto ao armazenamento dos produtos sanitizantes. Seguindo a pauta, 

Mariana apresentou o novo modelo do Check List para visitas técnicas às Unidades Escolares, 

onde foi acrescentada a observação sobre a assinatura do livro de visitas na unidade escolar, 

apresentando também o modelo deste documento que deverá ser utilizado em todas as 

visitas. Mariangela destacou a necessidade de implantação de um crachá de identificação 

para que os membros do CAE possam ser identificados durante as visitas às unidades e o 

setor de nutrição se prontificou a elaborar um modelo para ser implementado com os novos 

conselheiros do próximo mandato que se aproxima. Em devolutiva ao pedido dos conselheiros 

feito na reunião de julho, Mariana apresentou um comparativo entre a verba recebida “od 
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FNDE para cada aluno e os gastos reais do município com a alimentação dos mesmos, 

comparando as idades e cardápios ofertados no município; observou-se que a verba anual 

transferida pelo FNDE é capaz de suprir apenas cerca de 2 meses de despesas com a 

alimentação. Em seguida, Denise, Vanessa e Mariana compartilharam a experiência de 

representar o conselho no “| Encontro dos Conselhos de Alimentação Escolar do Estado de 

São Paulo”, expondo o cronograma de palestras do dia e suas impressões sobre os temas. 

Seguindo a pauta, Sandra e Juliana não estavam presentes para compartilhar suas visitas 

realizadas e Daniela Machado informou que não foi possível realizar a sua visita pois sua 

companheira, Luana, não estava disponível. Luiz então compartilhou sua visita realizada com 

a conselheira Sônia na Creche Yolanda Barbosa e EMEF Cláudia Gaspar; na creche todos os 

itens estavam em conformidade com a legislação vigente, já na EMEF foram encontradas 

lâmpadas queimadas, a porta estava enferrujada, a dispensa estava sem tela e a tela instalada 

no passador de pratos atrapalha a abertura do mesmo. Luiz informou que a demanda será 

encaminhada aos setores responsáveis pela correção. Em seguida, Denise iniciou a 

atualização do cronograma e enviará aos conselheiros pelo grupo de whatsapp. Com o intuito 

de valorizar os membros que mais realizaram visitas nas escolas no ano de dois mil e vinte e 

dois, o setor de nutrição preparou dois kits colhidos da horta orgânica da SME e presenteou 

os membros Mariangela e Daniela Maria que, juntas, se destacaram. Mariana apresentou o 

cronograma elaborado para as próximas eleições de composição do CAE para o quadriênio 

de 2022-2026; os membros debateram sobre as melhores formas de divulgação das 

inscrições e foi decidido que será realizado no dia 05/09, às 18h30, na Secretaria de Educação 

a “Il Roda de conversa sobre o CAE” com o intuito de divulgar o papel do CAE e as ações 

realizadas neste quadriênio para público em geral e anunciar a abertura das inscrições que 

será de 12/09 ao dia 18/09, e das eleições que ocorrerão na data de 21/09 a partir das 10h, 

após confirmação da publicação no Boletim Oficial do município. Seguindo a pauta, Mariana 

apresentou aos conselheiros os meios de comunicação utilizados para divulgação mensal do 

cardápio da alimentação escolar, o qual deve ser acompanhado criticamente por este 

conselho. Por fim, Renata abriu para considerações finais e os conselheiros decidiram que a 

próxima reunião continuará sendo realizada de modo remoto, assim como as eleições; porém 

a reunião do mês de outubro deverá ser realizada de forma presencial para acolhimento dos 

novos membros eleitos para o próximo quadriênio. Mariana disponibilizou o link de presença 

aos conselheiros pelo WhatsApp e chat desta reunião
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(https://forms.office.com/r/cruOgn9Tww). Sem mais, eu Denise Cristina Biasuz lavro a 

presente ata, que após lida e aprovada por todos os conselheiros presentes, será assinada 

por mim. 

Jacareí, 17 de agosto.de 2022. 

Denise Cristina a 

Presidente do CAE
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ATA ORDINÁRIA DO CAE - CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

ATA 08 / 2022 

Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois às 8h30, reuniram-se de 

forma remota (on-line), através da plataforma Google Mest (link: 

https://meet.google.com/hyg-ynom-qgiy), os membros do Conselho de Alimentação Escolar 

— CAE. Estiveram presentes nesta reunião os seguintes membros: Denise Cristina Menezes 

Biasuz, Mariângela G. Veneziani, Daniela Maria da Silva, Vanessa Cristina Pinto de 

Medeiros, Renata de Oliveira Diléo, Mariana Vasques de Palma, Ariadne Dominique 

Capucci Soares, Daniela Machado Dias e Luiz Henrique Lima Affonso. Participaram como 

convidados a nutricionista Emily Bezerra Fernandes da Mota e os estagiários em nutrição 

Aline Fátima Fortes e José Valter da Silva. Denise iniciou a reunião e, agradecendo a 

presença de todos, solicitou para que Luiz fizesse a leitura da Ata da reunião do mês de 

agosto de dois mil e vinte e dois. Os membros presentes aprovaram a ata da última reunião, 

que será assinada por Denise. Os estagiários em nutrição conduziram um estudo sobre o 

PNAE, cujo foco foi a aquisição de gêneros alimentícios da alimentação escolar, abordando 

a agricultura familiar e o modelo da chamada pública. Emily explicou aos conselheiros como 

acontece a chamada pública no município. Ao final da apresentação, os estagiários 

realizaram um quiz com os conselheiros a fim de consolidar e compartilhar os 

conhecimentos adquiridos. Seguindo a pauta, Emily apresentou ao conselho o estudo 

realizado com as creches municipais sobre a forma de apresentação e porcionamento das 

maçãs para crianças de 1 à 4 anos de idade (cardápios C3 e C4). Foi realizado um 

questionário online, onde os diretores das unidades escolares responderam, baseado em 

suas experiências, qual seria a melhor forma de corte para servir as maçãs, evitando 

engasgos e melhorando sua aceitação. Como resultado, a maioria das escolas (64%) 

optaram por maçã cortada em rodelas de 4mm. Os membros compartilharam sua opinião 

sobre o assunto, a conselheira Ariadne explicou que em sua unidade (CE Mariselma) 

optaram pelo voto ca maçã em rodelas, pois no formato de palitos (1x5cm) as crianças 

colocariam muitos pedaços de uma vez na boca, criando o risco de engasgo. Os membros 

deram seu parecer favorável à padronização do porcionamento como rodelas de 4mm, 

sugerindo o acompanhamento do setor de nutrição sobre o novo formato do serviço das 

maçãs nas creches. Em seguida, Daniela Machado e Vanessa compartilharam suas visitas 
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realizadas: na CE Oswaldo Piris tudo estava em conformidade, apenas havia uma tela 

rasgada; na EMEIF Luiz Carlos Maiola observaram também uma tela rasgada e o fato de 

que o freezer fica para fora da cozinha. Luiz e Mariana também compartilharam suas visitas 

realizadas: na CE Giseli Silva Aguiar foi observado que os filtros de água haviam vencido 

naquela semana e ainda não haviam sido substituídos e a despensa de alimentos estava 

bem desorganizada e com a presença de diversos objetos pessoais como roupas, sapatos, 

escova de dentes, entre outros; na EMEF Maria T. Ganassali foi observado que a 

merendeira estava sobrecarregada, pois em sua unidade há a oferta de C5 no início da 

aula, o que atrasa o preparo das demais refeições pelo fato de estar sozinha na cozinha, 

também foi observado que o registro de gás estava bem enferrujado, algumas telas 

estavam rasgadas e havia um fio de energia solto passando por cima do fogão, acarretando 

riscos. Em seguida, Mariana e Renata compartilharam suas visitas: na EMEF Hugo Del 

Monaco todos os itens estavam em conformidade, apenas foi notado a proximidade do 

balcão térmico ao banheiro dos funcionários; já no Instituto Educacional do caminho foram 

observados diversos problemas estruturais como buraco na parede da despensa, 

rachaduras graves na parede e na coluna e falta de ralo, além do uso compartilhado da 

cozinha, geladeira e estoque com a igreja que gerencia a unidade. Os relatórios das visitas 

serão encaminhados ao setor de nutrição, que encaminhará as demandas aos setores 

responsáveis. Emily ressaltou que o prédio do Instituto Educacional do Caminho não 

pertence à Prefeitura de Jacareí e por este motivo cabe à Instituição realizar as obras de 

melhoria estrutural. Dando continuidade, Denise realizou a atualização do cronograma de 

visitas e enviará aos conselheiros pelo grupo de whatsapp. Emily e Mariana informaram 

aos membros como está o andamento das eleições para composição do CAE para o 

quadriênio de 2022-2026 que serão realizadas na data de hoje, quantos membros inscritos 

há em cada categoria e convidando a todos que participem das eleições do segmento que 

representam. Seguindo a pauta, Mariana compartilhou com os conselheiros o cardápio do 

mês de setembro da alimentação escolar, o qual deve ser acompanhado criticamente por 

este conselho. Por fim, Denise abriu para considerações finais e os conselheiros 

informaram que irão participar das assembleias de eleição de seus segmentos. Mariana 

disponibilizou o link de presença aos conselheiros pelo WhatsApp e chat desta reunião 

(https:/forms.office.com/r/kgkjuk79ay). Sem mais, eu Denise Cristina Biasuz lavro a 
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presente ata, que após lida e aprovada por todos os conselheiros presentes, será assinada 

por mim. Basie 

Jacareí, 21 de setembro dé. 2022. 

Denise Cristina Biasuz 

Presidente do CAE
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ATA ORDINÁRIA DO CAE - CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

ATA 09 / 2022 

Aos dezenove dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois às 8h30, reuniram-se de 

forma remota (on-line), através da plataforma Google Meet (link: 

https://meet.google.com/hyg-ynom-qgiy), os membros do Conselho de Alimentação Escolar 

— CAE. Estiveram presentes nesta reunião os seguintes membros: Denise Cristina Menezes 

Biasuz, Mariângela G. Veneziani, Daniela Maria da Silva, Mariana Vasques de Palma, 

Ariadne Dominique Capucci Soares e Luiz Henrique Lima Affonso. Participaram como 

convidados as estagiárias em nutrição Alice Rodrigues da Costa e Ana Cláudia Bueno de 

Assis. Denise iniciou a reunião e, agradecendo a presença de todos, solicitou para que Luiz 

fizesse a leitura da Ata da reunião do mês de setembro de dois mil e vinte e dois. Os 

membros presentes aprovaram a ata da última reunião, que será assinada por Denise. Os 

estagiários em nutrição conduziram um estudo sobre o PNAE, cujo foco foi a Educação 

Alimentar e Nutricional (EAN). Ao final da apresentação, os estagiários realizaram um quiz 

com os conselheiros a fim de consolidar e compartilhar os conhecimentos adquiridos. A 

conselheira Daniela Maria ressaltou a importância da realização de EAN com os pais dos 

alunos para que essas ações sejam abordadas também no ambiente de casa, ampliando 

sua eficácia. Seguindo a pauta, Luiz e Vanessa compartilharam suas visitas realizadas: na 

EMEI João Lino o ASO de uma das merendeiras não estava na pasta, haviam produtos 

sem etiquetas, o estoque era muito pequeno, havia falta de utensílios para a oferta do C4, 

o filtro da cozinha foi trocado porém a etiqueta não, as lâmpadas não possuem proteção, 

falta rodinho para vedação da porta, o cardápio foi alterado sem aviso ao setor de nutrição, 

também foi observado a interação entre uma professora e os alunos no horário da refeição, 

a mesma os apressava e era autoritária, a coordenadora foi avisada no ato e informou que 

medidas estão sendo tomadas para mudar a situação. Em seguida, Mariana e Renata 

compartilharam suas visitas: na Creche Antônia Blois faltava cartaz de POP de higienização 

das mãos, a torneira da pia estava vazando muita água (segundo as merendeiras há 5 

dias), não havia hipoclorito de sódio para higienização de hortifrutis, o estoque é muito 

pequeno, sem circulação de ar e com presença de mofo nas paredes, não há caixa de 

“produtos abertos no dia” e foram encontrados alguns produtos abertos sem etiqueta no 

estoque, a casa de gás estava sem tranca/cadeado, não possui lavatório exclusivo para as 
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mãos, as lâmpadas não possuem proteção, o chão não é antiderrapante e é de difícil 

higienização, o teto é de madeira e as molduras das telas milimetradas também, a pia da 

cozinha não estava em boas condições e é de difícil higienização; na EMEF Joaquim 

Passos também não havia hipoclorito para higienização dos hortifrutis, a casa de gás estava 

emitindo barulho e havia cheiro de gás então a SHA foi acionada para averiguar a situação, 

os documentos referentes à limpeza da caixa d'água e controle de pragas não estavam 

expostos, há baixa renovação de ar e controle térmico, o forno não estava funcionando e 

por isso o cardápio foi alterado vários dias e não estavam sendo informadas para o setor 

de nutrição, não possui lavatório exclusivo para as mãos, as lâmpadas não possuem 

proteção, o chão não é antiderrapante, as portas da cozinha ficam abertas pois posicionam 

uma mesa para a distribuição da alimentação na entrada da cozinha, porém foi observado 

que há local no refeitório para instalação de um balcão térmico e havia um grande fio 

exposto na parede da cozinha. Os relatórios das visitas serão encaminhados ao setor de 

nutrição, que encaminhará as demandas aos setores responsáveis. Dando continuidade, 

Denise realizou a atualização do cronograma de visitas e enviará aos conselheiros pelo 

grupo de whatsapp. Mariana informou aos membros como está o andamento das eleições 

para composição do CAE para o quadriênio de 2022-2026 e que serão realizadas, na data 

de hoje, as eleições complementares para eleição de suplentes que não foram preenchidos 

na primeira eleição e convidou a todos que participem das eleições do segmento que 

representam. Seguindo a pauta, Mariana compartilhou com os conselheiros o cardápio do 

mês de outubro da alimentação escolar, o qual deve ser acompanhado criticamente por 

este conselho. Por fim, Denise abriu para considerações finais e os conselheiros 

informaram que irão participar das assembleias de eleição de seus segmentos. Mariana 

disponibilizou o link de presença aos conselheiros pelo WhatsApp e chat desta reunião 

(https://forms.office.com/r/cTwpVfN6H6). Sem mais, eu Denise Cristina Biasuz lavro a 

presente ata, que após lida e aprovada por todos os conselheiros presentes, será assinada 

por mim. 

Jacareí, 19 de outubro de 2022. 

Denise Cristina Biasuz 

Presidente do CAE
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ATA EXTRAORDINÁRIA DO CAE - CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

ATA 10 / 2022 

Aos trinta e um dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois às 15h00, reuniram-se de 

forma remota (on-line), através da plataforma Google Meet (link: 

https://meet.google.com/jbw-uguo-ibe), os membros do Conselho de Alimentação Escolar 

— CAE. Estiveram presentes nesta reunião os seguintes membros: Denise Cristina Biasuz, 

Mariângela G. Veneziani, Renata de Oliveira Diléo, Mariana Vasques de Palma, Ariadne 

Dominique Capucci Soares, Daniela Machado Dias e Sônia Regina Ferraz. Denise iniciou 

a reunião informando que os conselheiros foram convocados para deliberar sobre a 

nomeação dos novos conselheiros para composição do novo quadriênio. A Sra, Kelly Poliana 

Godoi, candidata eleita como conselheira suplente representando as Entidades de 

Docentes, Discentes ou Trabalhadores na área da educação, na Assembleia para eleição 

dos representantes do CAE do município de Jacareí/SP para o quadriênio 2022-2026 

realizada no dia 21 de setembro de 2022, renunciou ao cargo para qual foi eleita antes de 

sua posse, sendo assim necessário sua substituição. Na reunião da assembleia de 

trabalhadores da educação e de discentes para eleição complementar dos representantes 

do CAE do município de Jacareí/SP para o quadriênio 2022-2026 realizada no dia 19 de 

outubro de 2022, uma das candidatas, a Sra Sandra Regina Peixoto Aigner de Paula recebeu 

dois votos, não sendo eleita na ocasião por ter ficado em segundo lugar, porém agora com a 

desistência da Sra Kelly, poderá a Sra Sandra assumir este cargo. Os conselheiros 

concordaram em unanimidade com a indicação da mesma para o cargo. Sem mais, eu 

Denise Cristina Biasuz lavro a presente ata, que após lida e aprovada por todos os 

conselheiros presentes, será assinada por mim. 

Jacareí, 31 de outubro de 2022. 

Denise Cristina Biasuz 

Presidente do CAE 
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ATA ORDINÁRIA DO CAE - CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

ATA 11/2022 

Aos dezesseis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois às 8h30, reuniram-se de 

forma presencial, na sala de reuniões da Secretaria de Educação e também de forma 

remota (on-line), através da plataforma Google Meet (link: https://meet.google.com/xyo- 

tpfu-dmn), os membros do Conselho de Alimentação Escolar - CAE. Estiveram presentes 

nesta reunião os seguintes membros: Denise Cristina Menezes Biasuz, Mariângela G. 

Veneziani, Daniela Maria da Silva, Mariana Vasques de Palma, Ariadne Dominique Capucci 

Soares, Renata Diléo, Vanessa Medeiros, Sônia Pereira, Sandra dos Santos e Luiz 

Henrique Lima Affonso. Participaram como convidados as estagiárias em nutrição Mariana 

Kamimura e Gabriela Soares da Cunha, além dos futuros conselheiros Rany Bittencourt, 

Paula Roberta Lemes, Sandra Regina Aigner, Renata de Cária, Juan Pablo de Lima e Maria 

Gabriela Vieira. Denise iniciou a reunião e, agradecendo a presença de todos, solicitou para 

que Luiz fizesse a leitura da Ata da reunião do mês de outubro de dois mil e vinte e dois. 

Após, os membros presentes aprovaram a ata da última reunião, que será assinada por 

Denise. Seguindo a pauta, Daniela e Mariângela compartilharam suas visitas realizadas: na 

EMEI Prof Maria José de Carvalho foram muito bem recebidas, observaram que as 

lâmpadas não possuíam proteção, o piso era escorregadio, o batente da porta estava com 

sinais de presença de cupim, havia baixa renovação do ar e controle térmico (muito quente), 

a casa de gás necessitava de reparos, o cardápio estava corretamente exposto e a comida 

muito saborosa, o estoque estava limpo e organizado e o controle de pragas estava em dia: 

na EMEF Silvio Silveira observaram que a tela milimetrada não estava bem fixada, com 

abertura para entrada de insetos, havia uma toalha pendurada na casa de gás, o estoque 

estava limpo e organizado, porém as prateleiras eram de madeira (encapadas), a unidade 

não possuía pia exclusiva para higienização das mãos, a porta da cozinha não estava em 

boas condições e não possuía tela, os refrigeradores estavam limpos e organizados, as 

amostras estavam em dia, o filtro de água esta dentro da validade, o cardápio estava 

corretamente exposto no refeitório e a refeição estava muito saborosa. As conselheiras 

relataram que as merendeiras não estavam cientes do papel do CAE, o que causou uma 

apreensão por parte destas na hora da visita, e sugeriram que seja feita uma formação com 

as merendeiras da SHA sobre o CAE. Os relatórios das visitas serão enviados ao setor de 
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nutrição, que encaminhará as demandas aos setores responsáveis. Dando continuidade, 

Denise informou que a vigência deste mandato do CAE se encerra no dia vinte e um de 

novembro, e que após esta reunião ordinária se dará a reunião de posse e de eleição de 

presidente, vice-presidente e secretário dos novos membros compositores do CAE e 

convidou a todos os presentes que participem. Os conselheiros realizaram um 

encerramento, compartilhando suas experiências e vivências durante a sua passagem pelo 

CAE e a importância deste trabalho. Por fim, Denise abriu para considerações finais e os 

conselheiros informaram que irão participar como convidados da reunião de posse dos 

novos membros. Mariana disponibilizou o link de presença aos conselheiros pelo WhatsApp 

e chat desta reunião (https://forms.office.com/r/dcgUkyeA3x). Sem mais, eu Denise Cristina 

Biasuz lavro a presente ata, que após lida e aprovada por todos os conselheiros presentes, 

será assinada por mim. 

Jacareí, 16 de novembro de 2022. 

Denise Cristina Biasuz 

Presidente do CAE 
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ATA ORDINÁRIA DO CAE - CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

ATA 12! 2022 

Aos vinte e um dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois às 8h30, reuniram-se 

de forma remota (on-line), através da plataforma Google Meet (link: 

https://meet.google.com/non-ezym-rkv), os membros do Conselho de Alimentação Escolar 

— CAE. Estiveram presentes nesta reunião os seguintes membros: Mariângela G. 

Veneziani, Mariana Vasques de Palma, Luiz Henrique Lima Affonso, Renata de Cária 

Ribeiro, Paula Roberta Lemes Bueno de Siqueira, Rany Gonçalves de Campos Bittencourt, 

Juan Pablo de Lima Roger e Vanessa Cristina Pinto de Medeiros. Participaram como 

convidados Carolina Serapião dos Santos e a estagiária em nutrição Mariana Kamimura. 

Rany iniciou a reunião e, agradecendo a presença de todos, solicitou para que Luiz fizesse 

a leitura da Ata da reunião do mês de novembro de dois mil e vinte e dois. Mariana explicou 

aos novos membros como funciona a aprovação da ata: no início de cada reunião é lida a 

ata redigida da reunião anterior para que todos os membros presentes possam verificar seu 

conteúdo e dar sua ciência e aprovação; os conselheiros concordaram em continuar a 

utilizar esse método. Após, os membros presentes aprovaram a ata da última reunião, que 

será assinada pela presidente Rany. Mariana Vasques apresentou aos membros a 

estagiária em nutrição Mariana Kamimura, que apresentou a primeira etapa de uma série 

de estudos sobre o PNAE aos membros deste conselho. Este estudo sobre o PNAE é 

apresentado no início de cada reunião mensal, como parte do auxílio técnico do Setor de 

Nutrição à este conselho. O estudo abordou: o que é o PNAE, seus objetivos e diretrizes, 

quem são os usuários e participantes do Programa, formas de gestão do PNAE, o que é o 

CAE, sua composição e atribuições, dentre outros. Ao final da apresentação, foi realizado 

um quiz com os conselheiros a fim de consolidar e compartilhar os conhecimentos 

adquiridos. Os membros discutiram sobre a importância da propagação da informação 

sobre a dieta especial para a comunidade escolar, para que os responsáveis pelos alunos 

saibam as situações que podem ou não ser atendidas, por exemplo: preferência pessoais 

não são atendidas, porém pode ser solicitado em caso de motivos religiosos, 

vegetarianismo, dentre outros. Os membros então sugeriram ao Setor de Nutrição a 

elaboração de um folder/cartaz para fixação nas escolas com este informativo aos pais e 

responsáveis. Em seguida, Mariana e Rany fizeram a devolutiva sobre o acompanhamento
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da aceitação da nova forma de apresentação das maçãs nas Creches (rodelas de 4mm), 

informando que todas as Unidades que responderam ao formulário constataram ótima 

aceitação pelas crianças e que não houveram casos de engasgos relatados. Seguindo a 

pauta, Mariana informou aos membros que 4 conselheiros renunciaram ao seu cargo: a 

Sra. Ariadne D. Capucci Soares, a Sra. Sandra Regina Aigner, a Sra. Mara Regina do 

segmento trabalhadores da educação e a Sra. Sabrina Rosa Lopes da Silva do segmento 

pais de alunos. Para substituição destes membros deverá ser aberta nova eleição para 

recomposição do CAE, com data prevista para janeiro de 2023. Mariana apresentou aos 

membros o cronograma de organização da eleição e solicitou aos membros que auxiliem 

na divulgação do conselho. Dando continuidade, os membros compartilharam suas visitas 

realizadas às Unidades Escolares. Juan e Mariana visitaram a EMEF Barão de Jacareí: as 

merendeiras foram atenciosas e receptivas respondendo todas as perguntas enquanto 

realizavam seu trabalho; os atestados de saúde ocupacional estavam em dia e todas 

utilizavam corretamente os EPIs; as planilhas de controle de recebimento e temperatura 

estavam corretamente preenchidas; o estoque era pequeno e não comportava todos os 

produtos, que eram armazenados do lado de fora da cozinha; as telas milimetradas 

estavam bem posicionadas tanto no passa-prato quanto na porta e janelas; o piso não era 

adequado; as paredes possuiam furos onde foi removido o encanamento antigo de gás, 

necessita de reparos pois pode ser entrada para animais e insetos; a casa de gás não 

possuía tranca/cadeado, a tubulação de gás é muito fina e de baixa pressão, contornava 

grande parte da escola saindo da cozinha até chegar na casa de gás, sendo o caminho 

sem iluminação e sem proteção contra chuvas; as amostras estavam corretamente 

armazenadas e identificadas; o filtro da cozinha, o controle integrado de pragas e limpeza 

da caixa d'água foram feitos recentemente e estavam na validade; havia baixa renovação 

do ar e conforto térmico no local; a cozinha não possuía lavatório exclusivo para mãos; as 

lâmpadas possuem proteção contra quedas; próximo ao passador de pratos alguns 

azulejos estavam se soltando; a comida estava muito saborosa, sem excessos de sal ou 

gordura, porém a farofa deveria ser de cenoura e banana, porém as merendeiras 

informaram que a banana estava verde e por este motivo não foi utilizada, mas a troca não 

foi informada ao setor de nutrição. Em seguida Rany e Paula compartilharam sua visita na 

EMEF Adélia Monteiro: foram muito bem recebidas; os atestados de saúde estavam em dia 

e todas utilizavam corretamente os EPis; o estoque estava desorganizado, com produtos
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abertos sem etiqueta, produtos fora da validade e haviam produtos de limpeza ao lado dos 

pães; haviam objetos pessoais e entulho sobre a casa de gás; uma das amostras 

armazenas na geladeira vazou, comprometendo as demais amostras, já as amostras do 

freezer estavam corretamente armazenadas e identificadas; o filtro da cozinha, o controle 

integrado de pragas e a limpeza da caixa d'água estavam dentro da validade; algumas 

lâmpadas estavam faltando e não possuíam proteção; a cozinha não possuía ralo, sendo a 

água jogada para fora; foi observada a presença de telas milimétricas, porém as da porta 

da cozinha não estavam fechando corretamente e a parte de baixo não estava bem vedada; 

as janelas possuíam telas milimetradas, porém foram instaladas grades de proteção que 

impedem a retirada da tela para limpeza, desta forma haviam insetos presos no vão entre 

a janela e a tela, que foram impedidos de entrar na cozinha porém não estava sendo 

possível a limpeza; uma das cubas estava com vazamento e já foi solicitada a manutenção; 

a comida estava muito saborosa (polenta com carne moída) e de sobremesa foi servido o 

sagu de suco natural orgânico de uva e abacaxi da agricultura familiar, estava muito 

saboroso e foi bem aceito pelos alunos. Por último Mariana e Renata compartilharam sua 

visita à EMEF Tito Máximo: as merendeiras foram atenciosas e receptivas respondendo as 

perguntas enquanto realizavam seu trabalho; os atestados de saúde ocupacional das 

merendeiras estavam em dia e todas utilizavam corretamente os EPIs; como haviam se 

encerrado as aulas (15/12/2022) todos os documentos foram retirados pela empresa 

terceirizada e não foi possível analisa-los; a cozinha e o estoque estavam muito bem limpos 

e organizados; não havia pia exclusiva para higienização das mãos e nem POP de 

higienização de mãos fixado nas paredes; não havia local exclusivo para higienização de 

materias de limpeza, a ação é realizada no pátio; os materiais de limpeza estavam 

corretamente armazenados sem contato com gêneros alimentícios; a porta era de madeira 

e estava muito danificada e não estava bem ajustada ao batente, sendo necessária sua 

reposição; havia uma janela sem tela de proteção; algumas tomadas estavam danificadas 

e precisam de manutenção; o piso apresentava infiltrações, a pia era feita de azulejos e 

estava bem gasta; havia baixa renovação de ar e o ambiente era muito quente; havia um 

fio exposto sem canaleta próximo ao passa-prato; as janelas da cozinha estavam 

engorduradas e eram de difícil higienização devido à altura e local. Os relatórios das visitas 

serão enviados ao setor de nutrição, que encaminhará as demandas aos setores 

responsáveis. Por fim, Rany abriu para considerações finais e informou aos conselheiros
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no mês de janeiro devido ao recesso escolar e que a próxima reunião será no dia 15 de 

fevereiro de 2023. Mariana disponibilizou o link de presença aos conselheiros pelo 

WhatsApp e chat desta reunião (https://forms.office.com/r/caiuyapDV?). Sem mais, eu, 

Rany Gonçalves de Campos Bittencourt, lavro a presente ata, que após lida e aprovada por 

todos os conselheiros presentes, será assinada por mim. 

Jacareí, Í de dezembro de 2022. 

Rany Gonçalves dlsampos Bittencourt 

Presidente do CAE
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ATA EXTRAORDINÁRIA DO CAE - CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

ATA 13/ 2022 

Aos vinte e um dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois às 10h00, reuniram-se 

de forma remota (on-line), através da plataforma Google Meet (link: 

https://meet.google.com/pjm-tbyk-acr), os membros do Conselho de Alimentação Escolar — 

CAE. Estiveram presentes nesta reunião os seguintes membros: Mariângela G. Veneziani, 

Mariana Vasques de Palma, Luiz Henrique Lima Affonso, Renata de Cária Ribeiro, Paula 

Roberta Lemes Bueno de Siqueira, Rany Gonçalves de Campos Bittencourt, Juan Pablo de 

Lima Roger e Vanessa Cristina Pinto de Medeiros. Rany iniciou a reunião informando que 

os conselheiros foram convocados para deliberar sobre a nomeação de novo conselheiro 

para recomposição do CAE. A Sra. Sabrina Rosa Lopes da Silva, conselheira representante 

de Pais de alunos, renunciou ao seu cargo por motivos pessoais, sendo assim necessário 

sua substituição. Na reunião da assembleia de pais de alunos para eleição complementar 

dos representantes do CAE do município de Jacareí/SP para o quadriênio 2022-2026 

realizada no dia 19 de outubro de 2022, uma das candidatas, a Sra Carolina Serapião dos 

Santos recebeu um voto, não sendo eleita na ocasião por ter ficado em segundo lugar, 

porém agora com a desistência da Sra Sabrina, poderá a Sra Carolina assumir este cargo. 

Os conselheiros concordaram em unanimidade com a indicação da mesma para o cargo. 

Sem mais, eu Rany Gonçalves de Campos Bittencourt lavro a presente ata, que após lida 

e aprovada por todos os conselheiros presentes, será assinada por mim. 

Jacareí, 21 de dezembro de 2022. 

Rany Gonçalves de Campos Bittencourt 

Presidente do CAE 

  

Rany “C. Bittencourt 
Preside 

Conselho de Alimentação Escolar-CAE 
RG 28.701-860-X
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